

PIN 2016: Bio Farma Sokong Dunia Bebas Polio 2020



Pencanangan Pekan Imunisasi Nasional 2016 di Bio Farma Jalan Pasteur

Bisnis.com, BANDUNG - Sesuai dengan program yang dicanangkan Pemerintah melalui Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, PT Bio Farma (Persero) menggelar Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio 2016.

Bertempat di Gedung Serba Guna Bio Farma, Jalan Pasteur, Bandung, Bio Farma bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Barat menyediakan vaksin secara gratis untuk 1.000 balita yang dilaksanakan dari tanggal 8 - 15 Maret 2016.

PIN Polio yang dilakukan secara serentak di seluruh provinsi Indonesia ini bertujuan untuk memastikan seluruh anak Indonesia telah memiliki tingkat kekebalan yang tinggi terhadap penyakit polio dan mengurangi risiko penyebaran virus polio dari negara lain.

Direktur Utama PT Bio Farma (Persero) Iskandar menyatakan, PIN Polio ini juga merupakan bagian dari rencana aksi vaksin global (*Global Vaccine Action Plan-Global Initiative for Polio*) pada tahun 2020 mendatang dengan tujuan Mencapai Dunia Bebas Polio.

"Kami sudah menyiapkan memasok sebanyak 1,4 juta vial vaksin polio 20 dosis atau sebanyak 28 juta dosis yang telah didistribusikan melalui Dinas Kesehatan Provinsi di seluruh Indonesia," ucap Iskandar saat ditemui wartawan di sela-sela Vaksinasi Gratis di Gedung Serba Guna Bio Farma, pada Selasa (08/03/2016).

Pelaksanaan PIN Polio tersebut ditujukan untuk bayi atau balita usia 0-59 bulan. Kepala Divisi Penjualan Dalam Negeri Drajat Alamsyah menyatakan pemberian polio ini tidak melihat status imunisasi sebelumnya.

"Hal ini kami lakukan agar perlindungan secara optimal dan merata dapat diberikan kepada anak usia rentan serangan virus polio dan proteksi atas kemungkinan terjadinya penularan virus polio liar," jelasnya.

Sumber : Bisnis Jabar

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi :

N.Nurlaela

Head of Corporate Communications Dept.

PT Bio Farma (Persero)

Telp : 022 203 3755

Fax : 022 204 1306

E-mail : corcom@biofarma.co.id